



Kanton Bern
Canton de Berne

«Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.»

Immer noch fassungslos und tief traurig müssen wir für immer Abschied von unserem langjährigen Mitarbeitenden

Lorenz Peter Zurflüh

geboren am 20.03.1986

nehmen. Am 11. Januar 2023 ist er nach kurzer und schwerer Krankheit verstorben. Lorenz war ein wertvoller, ruhiger und hilfsbereiter Mitarbeiter. Seine Funktion als Küchenchef hat er geliebt und gelebt. Als Arbeitsmeister fand er bei den Gefangenen immer die richtigen Worte. Wir verlieren einen engagierten, loyalen und geschätzten Arbeitskollegen und lieben Freund, der fachlich wie auch menschlich eine grosse Lücke hinterlässt.

Lorenz wird uns sehr fehlen und wir werden ihn in guter Erinnerung behalten. Seiner Familie und seinen Angehörigen sprechen wir unser allerherzlichstes Beileid aus.

In stiller Anteilnahme

Amt für Justizvollzug

Romilda Stämpfli, Amtsvorsteherin

Balz Bütikofer, Direktor Justizvollzugsanstalt Witzwil

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, den 19. Januar 2023 um 14:00 Uhr in der Kirche Diessbach statt.
Anstelle von Blumen gedenke man der späteren Ausbildung von Valentina und Kilian, den Kindern von Lorenz.
UBS CH24 0027 2272 3501 3040 N lautend auf Claudia Zurflüh.